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ATA DA 005ª SESSÃO ORDINÁRIA 2 

Edital de Convocação nº 005/2018 3 

Data: 28 de maio de 2018 4 

Horário: 9 horas 5 

Local: Sala de reuniões da Sejucel 6 

Às nove horas e quarenta e sete minutos do dia vinte e oito de maio de dois mil e 7 

dezoito o presidente do CONEDEL, Senhor Rodnei Antonio Paes deu as boas vindas 8 

a todos os Conselheiros e aos presentes, o mesmo leu na integra o referido edital. 9 

Após a leitura do edital, o presidente solicitou a deliberação de todos para iniciar a 10 

sessão ordinária fazendo a inversão da pauta, não havendo desacordo início a 11 

pauta do dia pelo item quatro da pauta, onde o presidente solicitou que o 12 

conselheiro Ilmar Esteves, fale sobre o Programa Bolsa Atleta. Feito isso o conselheiro 13 

Ilmar afirmou que após exaltivas reuniões com o responsaveis pelo Banco do Brasil, 14 

de qual seria a forma mais viável para o pagamento do referido programa, e logo 15 

ratificou o convite para que todos os conselheiros estejam presente no dia onze de 16 

junho onde será entregue os cartões de débito aos contemplados. E fundamental a 17 

participação de todos, logo o presidente convocou todos os conselheiros para 18 

estarem presente no referido evento. O conselheiro Jose Bernardino, aproveitou e 19 

logo afirmou que tem percebido que várias pessoas não estão dando o devido valor 20 

e respeito ao cargo que ocupa no conselho, precisamos ficar ligando e temos um 21 

grupo para auxiliar e agilizar nesta comunicação. Precisamos fazer alguma coisa ate 22 

mesmo para as instituições para informar das ausências. Sou a favor de que tantos 23 

com titulares quanto os suplentes estejam presente nas sessões, sugiro ainda que 24 

cada conselheiro seja padrinho de um atletas para que todos possam estar la no dia 25 

da entrega do cartão. O presidente solicitou a secretária e ao conselheiro Ilmar 26 

Esteves que formalize uma convocação convite para que cada conselheiro possa 27 

ser padrinho de um atleta na entrega do cartão. Com a chegada do conselheiro 28 

Felipe Pedroza, o presidente as boas vindas ao conselheiro e logo deu a  posse ao 29 

conselheiro para o mandato deste ano. Solicito a secretária que formalize um 30 

documento para as instituições ausente para que tenha conhecimento das 31 

ausências e do regumento interno desta casa. Marcarei uma reunião e irei 32 

pessoalmente entregar o ofício. O presidente solicitou ainda que a coordenadoria 33 

de esporte e lazer, apresente uma indicação para compor esta casa e deve ser 34 

entregue na próxima sessão. O conselheiro Ilmar Esteves questionou sobre o 35 

deslocamento dos conselheiros do interior para a participação nesta sessão. O 36 

presidente deliberou que caso algum conselheiro precise de bilhetes de passagens 37 



 

 

terretres e hospedagem devem solicitar com no minimo quinze dias antes da data 38 

para que possamos inserir no sistema frota do governo de Rondônia. O presidente 39 

argumento que sobre o jogo de amistoso de Brasil x Holanda que ocorrerá no dia 40 

dezoito de agosto deste ano, todas as secretarias deste governo esta em reunião 41 

constantemente para que possamos nos organizar e nos reajustar para a realização 42 

deste jogo. Foi sugerido uma consulta pública sobre o incentivo ao esporte conforme 43 

ocorreu no conselho da cultura, que hoje já esta para análise do projeto de lei para 44 

a concessão do referido incentivo. O presidente sugeriu que o conselheiro Ilmar 45 

Esteves entre em contato o secretário de esporte do estado de São Paulo para 46 

verificar a possibilidade de que o mesmo venha para a entrega do cartão do 47 

programa bolsa alteta e nos próximos dias realize a reunião com o grupo Fiero para 48 

verificar e estudar a possibilidade de ser implantado neste estado os programas de 49 

incentivos ao esporte. O conselheiro Expedito Ferreira compartilhou com todos, sua 50 

preocupação como técnico da Seduc no que diz respeito as contratações das 51 

entidades para atuar nas arbitragem das Fases Regionais e Fases Finais do JOER, um 52 

dos problemas e a demora da empresa contacta as entidades para realizar as 53 

referidas fases. O conselheiro Felipe Pedroza, demonstrou preocupação com a fala 54 

do conselheiro Expedito e logo afirmou que sempre temos que fazer o que esta 55 

previsto no edital de licitação.  Poderiamos sugerir um pregão presencial, após uma 56 

consulta a todos os envolvidos. O conselheiro Ilmar Esteves, afirmou que a Lei Pele 57 

n.º 9.615 de 24 de março de 1998, regulariza o esporte educacional como esporte 58 

de alto rendimento. Esporte escolar não é esporte de alto rendimento. Houve a 59 

entrega do CRED ao vice- presidente da Federação de Taekwondo de Rondônia-60 

Fetron. O conselheiro Heleone Machado, apresentou o parecer do processo nº 61 

004/2018, o mesmo leu o parecer do qual conclui que após a apresentação da 62 

cópia da ata da assembleia geral do qual aprova as contas da entidade, o mesmo 63 

da favorável a concessão do Cred. O conselheiro presidente deliberou o processo 64 

n.º 005/2018 da Federação Rondoniense de Basketball, do qual solicita a renovação 65 

da concessão do Cred para o conselheiro Expedito Ferreira. O processo n.º 006/2018 66 

da Federação Estadual de Karatê Interestilos de Rondônia, do qual solicita a 67 

renovação da concessão do Cred para o conselheiro Heleone Machado. O 68 

processo n.º 007/2018 da Associação de Motociclista do Estado de Rondônia, do 69 

qual solicita a concessão do Cred para o conselheiro Felipe Pedroza. Nada mais 70 

havendo a discutir, o presidente considerou cumprida a pauta desta sessão deu-se 71 

por encerrada as onze horas e treze minutos, e que fica aqui registrada e assinada 72 

por mim, Katielli Karla Silva Medeiros, na qualidade de secretária e pelos presentes, 73 

conforme lista de frequência em anexo. 74 


